

RESKRIM

Polsek Kawali Polres Ciamis Datangi TKP Tanah Longsor Tutupi Badan Jalan di Desa Bayasari

Ciamis - CIAMIS.RESKRIM.ID

Dec 7, 2024 - 18:38



CIAMIS ~ Personel Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi lokasi bencana alam tanah longsor di wilayah Desa Bayasari. Bencana alam tanah longsor ini tepatnya terjadi di RT 02 RW 01 Dusun Sukawangi, Desa Bayasari,

Kecamatan Jatinagara, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (7/12/2024), dini hari.

Tampak sejumlah anggota bergerak mendatangi TKP setelah mendapatkan informasi dari masyarakat. Kehadirannya juga turut bersama Kepala Desa Bayasari dan perangkat desa. Serta tampak terlihat sejumlah masyarakat hadir di TKP melakukan evakuasi lantaran bencana alam tanah longsor ini mengakibatkan akses jalan terganggu akibat material tebing dan pagar rumah warga yang jatuh ke jalan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, mendapat informasi bahwa telah terjadi tanah longsor, personel diterjunkan untuk mengecek lokasi. Anggota hadir untuk melihat dan membantu bersama warga membersihkan material tanah longsor.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, kejadian sekira pukul 02.00 WIB (malam hari) di sekitaran wilayah Kecamatan Jatinagara diguyur hujan dengan intensitas yang cukup tinggi sampai dengan subuh. Disebabkan musim kemarau kemarin cukup lama ketika musim penghujan datang mengakibatkan tanah yang sudah terbelah karena musim kemarau terisi air dan mengakibatkan longsor ataupun pergeseran tanah. Sehingga menyebabkan pergeseran tanah itu mengenai tebing dan mengakibatkan bagian pagar depan rumah warga terkena dampak pergeseran.

"Kejadian tersebut diakibatkan karena musim kemarau kemarin cukup lama ketika musim penghujan datang diduga sementara diakibatkan musim penghujan maka keretakan ataupun longsor terjadi. Akses jalan sempat terhambat dari Dusun Sukawangi menuju Desa Bayasari, sehingga tidak bisa di lewati kendaraan roda 4 dan hanya bisa dilalui oleh kendaraan roda 2, namun kini sudah kembali normal," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.